
2017 年 1 月 12 日，
距离平陆县城 30 公里的
张村镇马咀村村民张扒云
心里暖暖的。因为当天，她
反映的信仿案件被平陆县
纪委在张村镇政府会议室
组织的“公开听证会”成功
化解。高兴地她在听证会
后连说“三个没想到”：第
一个没想到是县纪委这次
组织这么多单位这么多人
员，通过召开公开听证会
的形式来解决一个老百姓
的问题；第二个没想到是
各部门都能亲自上门调查
了解情况，帮助解决实际

问题；第三个没有想到是听
证会上同这些单位领导面
对面的现场提问现场解答！

张扒云是张村镇马咀
村的贫困户，享受国家扶贫
政策。2016 年，他被取消了
贫困户名额，不能正常享受
国家扶贫政策，问其原因，
被告知在其名下注册了公
司。一个连县城都没有去过
几次的农村妇女，一个还一
直靠国家救助的贫困户，怎
能在其他县里摇身变为身
价几亿的企业法人呢？从
此，张扒云走上了维权上访
路…… （下转四版）

———平陆县纪委开展信访听证工作的有益尝试

图为信访听证会现场

架 起 通 向 群 众 的“ 连 心 桥 ”

2 月 22 日下午，我县召
开十四届县委第二轮巡察工
作动员部署会，县委常委、纪
委书记孟力，县委常委、组织
部长裴向红参加会议。

按照县委安排，本轮巡
察时间自 2017 年 2 月下旬
开始，2017 年 4 月底基本结
束。巡察对象为常乐镇、杜马
乡、坡底乡 3 个乡镇党委和

住建局、经信局、残联、民政
局、农机局、农经局 6 个县直
单位党委。

裴向红要求，全体巡察
干部要保持清醒头脑，坚定
不移深化政治巡察；要突出
政治巡察，督促被巡察党组
织落实好全面从严治党的政
治责任；要加强自身建设，优
异的成绩向县委和县委巡察

工作领导小组交一份满意的
答卷。

孟力要求，要准确把握
形势，统一思想认识，切实增
强做好巡察工作的责任感和
使命感；要保持战略定力，深
化政治巡察，坚定不移推动
全面从严治党向纵深发展，
要坚定政治方向，提高政治
站位，要彰显战略作用，推动

标本兼治，要突出问题导向，强化成
果作用；要全面履行责任，积极配合
工作，扎实推动巡察监督有序有效
开展，要注重宣传引导，加强协作配
合，抓好整改落实；要强化责任担
当，严明纪律要求，努力打造思想作
风过硬的巡察“铁军”，要建设忠诚
担当、团结进取、清正廉洁型巡察队
伍，以良好的精神状态和优异的工
作成绩迎接党的十九大胜利召开。

2 月 24 日上午，县委副
书记翟纪亭带领国土、农委、
住建等部门有关人员深入张
村镇后南吴村现场协调解决
该村中心文化广场建设遇到
的困难和问题。

调研中，翟纪亭通过
现场查看和观看该村中心
文化广场总体规划平面图
方案，详细了解村委会、
卫生室、文化广场以及道
路 、 绿 化 等 建 设 规 划 介

绍。
并与规划部门和村委会

人员交流，了解目前存在的
困难和问题。

翟纪亭要求该村要与规
划部门加强沟通，不断完善

总体规划，建设规划合理、建

设适度、群 众满意 的文化 广

场。镇村两级干部要发挥主观
能动性，积极做好群众思想工

作，得到群众支持和理解；县

农委要根据国家惠农政策，帮
助该村打造“一村一品”，用产

业来支撑该村经济发展，打赢

脱贫攻坚战。

记者 2 月 22 日从我县交通运输局获
悉，投资 3000 万元在黄河晋豫大峡谷小浪
底库区和三门峡库区之间建设 65 公里 V
级航道、两个 100 吨级泊位和两个 300 吨
级泊位的山西省“十三五”内河水运重点建
设项目，正在我县投入实施。该项目一旦完
成，黄河长航品位将得到进一步全面整体提
升。

我县是全省的水运大县，黄河流经境内
117 公里，占流经山西的十分之一，占运城

的三分之一，黄河上最长的运输航线也在我县
和河南三门峡之间的晋豫大峡谷内。近年来，山
西交通运输部门先后给我县航运投入 2000 余
万元，对沿线的 11 个渡口进行了现代化标准改
造，同时完成了小浪底库区 46个航标的建设。
这次投入 3000 万元的黄河航道治理和泊位建
设，是对黄河长航的第三次规模整治。

“十三五”的黄河航道整治和泊位建设完成
之后，黄河晋豫大峡谷长航运输的码头、泊位、
航标、航道将实现全面整体提升。

我省 3000 万元提升黄河长航品位

2 月 22 日上午，运城市第四
届人民代表大会第二次会议在盐
湖会堂隆重开幕。市人大常委会
副主任、县委书记郭宏、县长李
旸、县人大主任张孝木以及我县
市人大代表参加会议。郭宏、张孝
木在主席台就座。县政协主席郭
淑文、县委常委、统战部部长吴宏
伟、县人大副主任伊改莲和我县
省人大代表、市政协委员列席会
议。

会上，市长陈振亮代表市人

民政府向大会作报告。报告分三
部分，一是过去一年工作回顾；二
是 2017 年工作安排；三是加强政
府自身建设。

报告指出，2017 年是全面贯
彻落实省第十一次党代会、市第
四次党代会精神的起步之年，是
供给侧结构性改革的深化之年。
我们要深入学习贯彻习近平总书
记系列重要讲话精神和治国理政
新理念新思想新战略，认真贯彻

中央经济工作会议和省委十一届

二次全体会议暨经济工作会、省
“两会”精神，按照市第四次党代
会和市委四届二次全体会议暨经
济工作会议的总体部署，坚持稳
中求进工作总基调，坚持把深化
供给侧结构性改革、综改试验区
建设与实施晋陕豫黄河金三角区
域合作等区域性规划有机结合，
坚持以提高发展质量和效益为中
心，深入实施“三动三新”战略，加
快建设“三市一中心”，全力促进

经济稳步向好、民生不断改善和

社会和谐稳定，以优异成绩迎接党
的十九大胜利召开。

报告提出，今年主要预期目
标是地 区生产 总 值 增 长 6%，规
模以上 工业增 加 值 增 长 3%，社
会消费 品零售 总 额 增 长 7%，一
般公共预算收入增长 3%，城乡
居民人均可支配收 入分别 增长
6. 5%和 7%，居民消费价格涨幅
控制在 3%左右，城镇新增就业 5
万人，城镇登记失 业率控 制在
4%以内。

报告强调，今年重点抓好十
方面工作：一是紧紧牵牢改革主
线；二是深入实施创新驱动、转
型升级战略；三是全面提升对外
开放水平；四是大力推进工业振
兴崛起；五是强力推进农业提质
增效；六是培育壮大文化旅游战
略性支柱产业；七是加快建设区
域性中心城市；八是扎实推进生
态文明建设；九是全力维护社会
和谐稳定；十是切实增进民生福

祉。

运城市第四届人民代表大会第二次会议开幕
市人大常委会副主任、县委书记郭宏、县长李旸、县人大主任张孝木以及我县市人大代表参加会议

市长陈振亮代表市人民政府向大会作报告

2 月 27 日下午，我县召开
2017 年县委政法信访维稳工作
会议。县委副书记、县长李旸、
县委副书记翟纪亭、县委常委、
政法委书记段毅平、县人大副
主任伊改莲、副县长、县公安局
局长樊宇江、县政协副主席荆
炎星参加会议。

会议由翟纪亭主持。
会上，樊宇江作信访工作

报告。指出要全面落实“阳光信
访”工作要求，全力开展“特 殊
疑难信访问题集中攻坚”活动，
进一步压实信访工 作责任 ，扎
实做好全国“两会”期间信访工
作。

段 毅 平 作 政 法 工 作 报 告 。
指出：全县 2017 年政法工作任
务就是要围绕全县 工作大 局，
加强平安平陆建设、法制平陆
建设、过硬队伍建设，实现国家
安全和政治稳定、经济社会全
面发展。

就做好 政法信 访工作 ，李
旸提出三点要求：一是认清严
峻形势，切实增强做好政法综
治和信访维稳工作的责任感和
紧迫感。二是突出工作重点，确
保 政 法 信 访 稳 定 工 作 有 序 推
进。要维护社会大局稳定，营造
良好发展环境，深化司法体制
改革，强化政法工作措施。三是
坚持从严治警，努力打造一支
过硬的政法综治和信访维稳队
伍。要加强思想政治建设，加强
履职能力建设，加强权利监督
制约，全力确保队伍清正廉洁，
加强领导班子建设，充分发挥
表率作用。全县政法信访战线
干部要上下齐心，横向联动，进
一步提升全县政法信访维稳工
作整体水平，以良好的精神状
态和扎实的工作成效迎接党的
十九大胜利召开。

就 贯 彻 落 实 好 会 议 精 神，
翟纪亭也提出了三方面要求。
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翟纪亭调研脱贫攻坚帮扶村

我县召开十四届县委第二轮巡察工作部署会

张扒云的“三个没想到”


